



VOIGT & VÖLKERS

2 Pièces

44 m²

Réf. W-02XFLY

379 000 €

Courbevoie

Appartement à vendre (92400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé au 14ème étage d'un immeuble récemment rénové, Engel & Völkers vous propose ce 2 pièces de 43,95m², offrant un potentiel idéal pour ceux qui souhaitent personnaliser leur intérieur. À rénover à votre goût ! L'appartement dispose d'un séjour lumineux, d'une chambre confortable, d'une cuisine séparée, ainsi que d'une salle de bain et de WC séparés. Un balcon, un dégagement avec placard et des rangements complètent les espaces de vie. Vendu avec une cave et une place de parking, cet appartement bénéficie de nombreux atouts, dont une sécurité renforcée et un gardien, ainsi qu'un accès pratique ...

Located on the 14th floor of a recently renovated building, this 2-room apartment of 43.95 sqm in Courbevoie offers the perfect potential for those looking to personalize their living space. In need of renovation to suit your taste, the apartment includes a bright living room, a comfortable bedroom, a separate kitchen, as well as a bathroom and separate WC. A balcony, a hallway with built-in closet, and additional storage complete the living areas. Sold with a cellar and a parking space, this apartment has many advantages, including enhanced security and easy access via an elevator. The fully ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

